Гуманитарный проект
Государственное учреждение «Кобринский территориальный центр социального обслуживания населения»
«Благое дело»

	Наименование проекта:
	«Благое дело»

	Срок реализации проекта: 
	12 месяцев

	Организация – заявитель, предлагающая проект: 
	Государственное учреждение «Кобринский территориальный центр социального обслуживания населения»

	Цель проекта: 
	Обучение навыкам и создание условий для максимальной независимости и самостоятельного проживания одиноких, одиноко проживающих  граждан с инвалидностью.

	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
	- социально-бытовая реабилитация, абилитация (в том числе формирование навыков самообслуживания, бытовых, коммуникативных навыков);
- развитие, формирование трудовых навыков;
- содействие в трудоустройстве; 
- развитие творчества, досуга, физической культуры и спорта инвалидов;
[bookmark: _GoBack] - создание условий для самореализации, улучшения качества жизни;
-  адаптация людей с инвалидностью в современном обществе;
- содействие гармонизации психического состояния, укрепление уверенности в себе;
- сотрудничество с юридическими лицами по вопросам организации независимого проживания, трудоустройства одиноких, одиноко проживающих граждан с инвалидностью.

	Целевая группа:
	одинокие, одиноко проживающие инвалиды I и II группы трудоспособного возраста

	Актуальность проекта.
	В Кобринском районе проживает порядка 500 одиноких, одиноко проживающих инвалидов I и II группы трудоспособного возраста. Каждый из них сталкивается с отсутствием знаний и практических навыков независимого проживания. Очень сложно понять, что чувствует каждый из них, оказавшись без помощи и участия в их жизни близких людей. Отсутствие определенности и уверенности в завтрашнем дне негативно сказывается на психологическом состоянии людей с инвалидностью. 
Реализация проекта направлена на реабилитацию инвалидов, улучшение качества их жизни, содействие достижению и сохранению их максимальной независимости и самостоятельной повседневной жизни, развитие индивидуальной мобильности и вовлечение во все сферы жизнедеятельности. 

	Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
	- подведение коммуникаций к зданию;
- наружные и внутренние ремонтные работы здания;
- оснащение жилых помещений адаптивными устройствами (мебель, бытовая техника и др.);
- обеспечение пребывания в адаптированных условиях;
- создание условий для отдыха и сна, занятий спортом, культурной жизни, трудовой деятельности;
-приобретение специализированного транспорта.

	Дальнейшая реализация проекта:
	После завершения проекта обучение навыкам самостоятельного проживания продолжится для граждан с инвалидностью, посещающих отделение дневного пребывания для инвалидов и граждан пожилого возраста. Услугами отделения пользуются 54 человека. Численность получателей услуг с каждым годом увеличивается от 5 до 10 %.

	Общий объем финансирования (в долларах США): 
	160 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	150 000

	Софинансирование
	10 000

	Место реализации проекта: 
	Республика Беларусь, Брестская область, г. Кобрин.

	Контактное лицо:
	Лукашук Наталия Михайловна, заведующий отделением дневного пребывания для инвалидов и граждан пожилого возраста, телефон 80164245825, +375298292737
e-mail: otdelenie.2017@yandex.by





































Humanitarian project
State Institution «Kobrin Territorial Center 
for Social Services for the Population»
«Good deed»

	Name of the project:
	«Good deed»

	Project implementation period:
	12 months

	Organization - applicant, proposing the project: 
	State Institution «Kobrin Territorial Center for Social Services for the Population»

	The purpose of the project: 
	Teaching skills and creating conditions for maximum independence and independent living of single, living alone citizens with disabilities.

	Tasks planned for implementation within the framework of the project:
	- social rehabilitation, habilitation (including the formation of self-service skills, household, communication skills);
- development, formation of labor skills;
- employment assistance; 
- development of creativity, leisure, physical culture and sports of the disabled;
 - creating conditions for self-realization, improving the quality of life;
-  adaptation of people with disabilities in modern society;
- promoting the harmonization of the mental state, strengthening self-confidence;
- cooperation with legal entities on the organization of independent living, employment of single, living alone citizens with disabilities.

	Target group: 
	single, living alone disabled people of I and II groups of working age

	Relevance of the project: 
	About 500 single, lonely living disabled people of I and II groups of working age live in the Kobrin district. Each of them is faced with a lack of knowledge and practical skills of independent living. It is very difficult to understand what each of them feels when they find themselves without the help and participation of loved ones in their lives. Lack of certainty and confidence in the future negatively affects the psychological state of people with disabilities.
The implementation of the project is aimed at the rehabilitation of disabled people, improving their quality of life, promoting the achievement and maintenance of their maximum independence and independent daily life, developing individual mobility and involvement in all spheres of life.

	Brief description of activities within the framework of the project:
	- wiring to the building;
- building exterior and interior renovations;
- equipping residential premises with adaptive devices (furniture, household appliances, etc.);
- ensuring stay in adapted conditions;
- creation of conditions for rest and sleep, sports, cultural life, labor activity;
- purchase of specialized transport.

	Further implementation of the project:
	After the completion of the project, independent living skills training will continue for citizens with disabilities attending the Day Care Unit for the Disabled and Senior Citizens. The services of the department are used by 54 people. The number of service recipients increases from 5 to 10% every year.

	Total funding (in USD): 
	160 000

	Source of financing
	Funding volume (in USD)

	Donor funds
	150 000

	Co-financing
	10 000

	Place of project implementation: 
	Republic of Belarus, Brest region, Kobrin.

	Contact person:
	Lukashuk Natalia Mikhailovna, head of the day care department for the disabled and the elderly, phone 80164245825, +375298292737
e-mail: otdelenie.2017@yandex.by



